



# **Jum'at Curhat, Kapolsek Mutiara Ipda Yusman Ayub Imbau Waspadaai Tindak Kejahatan Narkoba, Judi Online serta Guantibmas**

**Saumi Ramadhan - PIDIE.KIM.WEB.ID**

Mar 4, 2023 - 11:56



# Jum'at Curhat



**Kapolsek Mutiara Ipda Yusman Ayub  
Mempersilahkan Menyampaikan Masukan  
Ataupun Keluhan Masyarakat Terkait Tindak  
Kejahatan, Pungli, dan Kamtibmas Di Wilkum  
Polsek Mutiara.**

*@Polsek Mutiara Polres Pidie* *@Polsek Mutiara Polres Pidie* *@Polsek Mutiara Polres Pidie*

*Kapolsek Mutiara Ipda Yusman Ayub pada kemarin tanggal 03 Maret 2023 dengan masyarakat Desa Blang Ber'eh Kecamatan Mutiara Kabupaten Pidie guna menyampaikan masukan dan keluhan warga diwilkum Polsek Mutiara. Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolsek, juga Camat yang diwakili serta ka SPKT polsek mutiara dan Bhabinkamtibmas Polsek Desa setempat. Sabtu, 04/03/2023.*

PIDIE – Giat Bertajuk Jum'at Curhat Kapolsek Mutiara Ipda Yusman Ayub pada kemarin tanggal 03 Maret 2023 dengan masyarakat Desa Blang Ber'eh Kecamatan Mutiara Kabupaten [Pidie](#) guna menyampaikan masukan dan keluhan warga diwilkum Polsek Mutiara. Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolsek, juga Camat yang diwakili serta ka SPKT polsek mutiara dan Bhabinkamtibmas Polsek Desa setempat. Sabtu, 04/03/2023.

Kapolsek Mutiara Ipda Yusman Ayub menyampaikan tentang Contact person Hot Line Polres [Pidie](#), bahwa setiap masyarakat yang mengadu akan langsung diterima oleh Kapolres [Pidie](#) dan akan dirahasiakan identitasnya, juga himbuan dan sosialisasi terkait Tindak Kejahatan terutama penyalahgunaan narkoba, Judi Online serta Guantibmas lainnya.

Tambahnya, melaksanakan kegiatan Jum'at Curhat dengan Masyarakat guna menyampaikan masukan dan keluhan masyarakat terkait tindak kejahatan, pungli, dan kamtibmas di wilkum mutiara.

Alhamdulillah, kata Kapolsek Mutiara mengenai masukan dari para Tokoh

Masyarakat (Tomas) dan warga tentang aktifitas permainan chips, maka akan saya tindak lanjuti dengan personil Polsek.

Terima kasih saya ucapkan kepada para Tomas dan warga semua yang sudah menghadiri kegiatan Jum'at Curhat Kecamatan Delima hari ini merupakan kegiatan yang sangat mulia, ucap Kapolsek Mutiara.(Saumi).